

小菅ヶ谷地区で移動販売支援を始めました！



1月10日サンハイツで販売が始まりました

小菅ヶ谷地区にも移動販売車が来ます！

現在、栄区内では15か所で移動販売を受け入れており、多くのボランティアさんに恵まれて毎週にぎやかに稼働しています。小菅ヶ谷地区は商店が近いので移動販売は不要？ いえいえ、商品を見て選ぶ楽しみの他にも目的はあります。ご近所さま同士が助け合い、見守りあうこと。コロナ禍の中でも続く、屋外での地域活動の一つです。ふれあいの場作りとして、小菅ヶ谷の連合町内会自治会・地区社協・民生委員児童委員協議会のご意見を頂きながら、区・区社協・地域ケアプラザ協働で実施を目指してきました。

アンケートで「移動販売車に来て欲しい」とご回答のあった小菅ヶ谷第一町内会、東武本郷台自治会、サンハイツ（小菅ヶ谷町内会のマンション）にて、皆様の合意を得て調整を重ねてきました。どの会場も「どなたが来てもいいですよ」とオープンです。ぜひお立ち寄りください。

「いちご会」配食サービスを再開しました！

コロナ禍でお休みしていました「いちご会」の配食サービスが1年半ぶりに、昨年12月から再開しボランティアさんが心を込めて作ったお弁当を、民生委員さんのご協力で利用者の皆様にお届けすることが出来ました。今後も毎月15日を中心とした日にお届けいたします。

